
Lieber Teilnehmer,  
Liebe Teilnehmerin,  
 
wie freuen uns, dass du an unserer Veranstaltung Presentation Skills teilnehmen wirst. Um auch über 
diese Veranstaltung hinaus mit Dir in Kontakt bleiben zu können, möchten wir im Rahmen der 
Veranstaltung erhobene Daten gerne über deren Abschluss hinaus verarbeiten. Gemäß EU-DSGVO 
benötigen wir dazu eine Zustimmung von Dir. Mit einer Anmeldung an diese Veranstaltung stimmst 
du der folgenden Einwilligungserklärung zur Speicherung von Daten zu. 
 
----- 
 
Einwilligungserklärung zur Speicherung von Daten  
  
Ich willige ein, dass INVENSITY meine personenbezogenen Daten, die im Rahmen der 
Veranstaltung/Kooperation entstanden sind (zum Beispiel Name, Ort, Art und Datum der 
Veranstaltung, E-Mail-Adresse, …), über das Ende der Kooperation/Veranstaltung hinaus speichert. 
Ich willige ein, dass INVENSITY diese Daten nutzt, um mich zu einem späteren Zeitpunkt bspw. um 
über Folgeveranstaltungen zu informieren zu kontaktieren bzw. im Fall einer erneuten 
Kontaktaufnahme oder Bewerbung Rückschlüsse auf vergangene gemeinsame 
Veranstaltungen/Kooperationen ziehen zu können.  
Diese Einwilligung gilt zudem für Daten über meine Qualifikationen und Tätigkeiten aus allgemein 
zugänglichen Datenquellen (insbesondere berufliche soziale Netzwerke), die INVENSITY im Rahmen 
der Veranstaltung/Kooperation zulässig erhoben hat. Meine Daten werden nicht an Dritte 
weitergegeben.  
Diese Einwilligung ist freiwillig. Ich kann sie ohne Angabe von Gründen verweigern und zudem 
jederzeit ebenso ohne Angabe von Gründen durch eine formlose E-Mail an 
datenschutz@invensity.com widerrufen. In beiden Fällen werden meine Daten schnellstmöglich, 
jedoch erst nach Abschluss der Veranstaltung/Kooperation, gelöscht. 
 
----- 
 
Bei Rückfragen kannst du jederzeit gerne auf mich zukommen. 
 
Beste Grüße 
Daniel Pfeifer 
 
Dear participant,  
 
we are pleased that you will participate in our event Presentation Skills. In order to stay in contact 
with you beyond this event, we would like to process data collected during the event beyond its 
conclusion. According to the GDPR, we need your consent for this. By registering for the event, you 
agree to the following data store consent form. 
 
-----  
 
Declaration of consent to store data  
 
I consent to INVENSITY storing my personal data that arose in the course of the event/cooperation 
(for example: name, location, type and date of the event, e-mail address, ...) beyond the end of the 
cooperation/event. I consent to INVENSITY using this data in order to contact me at a later date, e.g. 
to inform me about follow-up events, or to be able to draw conclusions about past joint 
events/cooperations in the event of renewed contact or an application. This consent also applies to 
data about my qualifications and activities from generally accessible data sources (in particular 

mailto:datenschutz@invensity.com


professional social networks) that INVENSITY has permissibly collected in the context of the 
event/cooperation. My data will not be passed on to third parties. This consent is voluntary. I can 
refuse it without giving reasons and, moreover, revoke it at any time likewise without giving reasons 
by sending an informal e-mail to datenschutz@invensity.com. In both cases, my data will be deleted 
as soon as possible, but only after the event/cooperation has been completed.  
 
-----  
 
If you have any questions, please feel free to contact me at any time.  
 
Best regards 
 
Daniel Pfeifer 
Associate Manager 
  
Mob +49 172 610 59 48 
daniel.pfeifer@invensity.com 
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